

2025年(令和7年)  
2月号(第45号)  
発行：東志賀学区  
連絡協議会



晴れ着姿の新成人は懐かしい学び舎に集い、久しぶりの再会を喜び合いました。

参加者は山田蒼葉さんのピアノ演奏で国歌を斉唱。ロウソクに灯をともして新成人の活躍を願う学区恒例の「希望の灯」の大役は、内田逸斗さんと平田佳純さんが担いました。

会場には元校長の赤塚浩彦先生、学級担任の塩月敏子先生、手島拓哉先生も駆けつけてくれました。寺田実由

明るい未来に向かって「希望の灯」をともす！東志賀学区の成人式が1月13日、東志賀小学校で開かれ、新成人が決意を新たにしました。式典は学区の住民が準備し、地元の若者の門出を地域全体でお祝いしました。

### 成人式 新成人 決意新た

## 未来へ 希望の灯



さんと安達心美さん、大塚日真莉さん、金子絵南さんがお礼の花束を贈呈しました。伝統の交通安全宣言は小澤諒馬さん、清水蛍夏さんが担当。代表の船崎陽翔さんと奥野花緋さんが、式典を手作りしてくれた学区の役員や恩師に感謝の言葉を伝えました。

可能性は無敵大！自分の好きなことに思いつきり挑戦してください。学区は皆さんの活躍を応援しています。



## 学び舎で再会楽しむ



**今月の題字**  
2月号の題字は、東志賀小5年の望月篠さんが、バレンタインデーをイメージしたイラストを届けられました。お菓子の題字がとつても、キニートです！題字は世代を問わず、募集しています。(問い合わせは、裏面に掲載している編集部へお願いします)

### 大塚朝陽さん



「専門学校で学んできた美容の技術を活かして、地元でサロンを開くことも将来の選択肢の一つです」と語つ

### 私の誓い



「結婚式は一生に一度の大切な日。たくさんの新郎新婦さん

### 新婦さん輝かせたい／新たな気持ちで成長

て見られることが多くなる。新たな気持ちで成長していきたい」と話します。

東志賀の印象は「学区でのお祭りや東志賀公園で児童が遊ぶ姿を見て、活気を感じる」。「自分は今、外に出ていますが、これからも一つの居場所として感じる事ができたら」と話してくれました。

### 山田愛夏さん

式典では、山田愛夏さんと大塚朝陽さんが、代表で「誓いの言葉」を述べました。お二人に将来の目標や学区への思いを聞きました。

山田さんはブライダルヘアメイクアップアーティストを目指しています。「結婚式は一生に一度の大切な日。たくさんの新郎新婦さん

てくれました。

横浜の大学で材料工学を学ぶ大塚さん。演劇サークルで仲間の部員と舞台をつくり上げるなど、充実した学生生活を送っています。

住民が手作りにしている成人式について「全国でも小学校単位の式は珍しい。学区で運営してくれてありがたい」と感謝。「周りから大人とし

### 地域を知る 学区のHP



東志賀学区の生活やイベント情報満載の公式ホームページ（HP）をぜひ、のぞいてみてください。2次元コードからアクセスできます。ネット検索は「東志賀」「Jimdo」と打ち込んでください。

HPは住民の有志がボランティアで運営してくれています。情報の新作業を手伝って、ヒーローズ編集部（連絡先は下段）までご連絡ください。

### 電子版新聞 ここから！

過去の東志賀ヒーローズとボランティア通信「ささえあいたより」は北区社会福祉協議会のHPで読むことができます。



## 学区一丸 新成人の門出祝う

「生涯、心に残る成人式にしたい」。地元の大変な若者たちの門出を祝おうと、東志賀学区では毎年、住民が成人式を手作りしています。

学区や各種団体の役員、町内会長、有志メンバー（写真⑤）は、式の前日から学校に集まり、会場の設営に当たりました。

### 真心で式を運営



当日も早くから体育館に集合。受付や式の進行、写真撮影など、持ち前のチームワークで式を成功させました。学区を率いる山崎悦男会長は、新成人に「親や先生への感謝を忘れないで」と助言。「感謝の心には運を引き寄せる力があると言われている。運を味方にして素晴らしい、幸せな人生を築いてください」と激励のメッセージを送りました。

準備を手伝った子育て中の母親は「いすを一つ一つふいたり、トイレや玄関の掃除をされたり、本当に心のこもった成人式だと感じました」と振り返りました。学区の「温かさ」には新成人からも感謝の言葉が相次ぎました。

## アライグマ ひよっこり！

### 住民が自宅で撮影

庭の木に登り、たわわに実ったカキを品定めしているのはアライグマです。学区の住民の方が、住宅街に迷い込んだアライグマの写真を届けてくれました。自宅のドアの前に立って、「ねえ、開けてよ」とお願いするような表情も見せたそうです。とってもかわいいで



すね。でも、実は、凶暴な性格とされるアライグマは、特定外来生物に指定され、飼うことは禁止。ペットとして持ち込んだ人が放してしまい、日本でも頭数が増えたそう。

アライグマに罪はありません。撮影した住民も「見た目は愛らしいです。飼い主に捨てられて繁殖したわけですね」と漏らしました。



## 野球&ソフト 児童を募集中

東志賀ジュニアクラブは、野球とソフトを一緒に楽しむ児童を募集中。活動の様子や見学会の情報、問い合わせ先はチームのHPからご確認ください。



### 街のニュース&題字募集中です！

- 電話＝学区長の山崎悦男さん 090(1277)3131
- メール＝天野さん、神藤さん heroeshensyuubu@gmail.com

### アメリカ編集室便り



米国は、ご当地の味にこだわった「地ビール」の生産がとても盛んです。かつて「石炭の街」として栄えたウェストバージニア州では炭坑で働く男性をモチーフにした缶ビールを見つけました。石炭を掘るのは、汗をかく力仕事。そのため、ビールはのど越しを重視。その土地でしか飲むことができない地ビールが、出張の疲れをいやしてくれています。（鈴木龍司）